

# さらなる飛躍に向け、決意新たに 株式会社ジェイテックが創立20周年を迎えました

6月6日（火）、原子燃料サイクル施設の保守・保全業務、一部の運転業務などを行っている当社のグループ会社 株式会社ジェイテックの創立20周年の記念式典が開催されました。



## 株式会社ジェイテック 牧社長式辞（要旨）

当社がここまでこれられましたのもひとえに皆さまからの多大なご支持とご支援のお陰であり、また地元自治体さまの当社事業へのご理解の賜物であると、心より感謝申し上げます。これからの20年も、「技術と人を、つくる企業。」として、皆さまとともに歩み続けて参ります。

## 日本原燃株式会社 増田社長祝辞（要旨）

日頃より当社事業を支えていただいておりますことに心より感謝申し上げます。これからもこの地が「世界の六ヶ所」として尊敬される場所になるよう、共に頑張りましょう。



## J-tech 会社概要

設立 2003年6月6日  
所在地 六ヶ所村尾駈  
社員数 約650名  
(2023年6月1日現在)

## これまでの主な歩み

2003

株式会社ジェイテック設立  
日本原燃株式会社の六ヶ所再処理工場の開始に向けて設立

2012

JTTC（ジェイテック技術・訓練センター）の本格運用開始  
保守・保全に必要な技術力向上のため運用開始

2017

本社竣工  
六ヶ所村弥栄平へ新社屋建設、各部門を集結し一元管理を実現

2018

JTTC2の本格運用開始  
更なる技術力向上を図るため運用開始

2019

新ビジョン制定  
当社の目指すビジョンやコーポレートスローガン「技術と人を、つくる企業。」を制定

2022

一般産業事業へ本格参入開始  
原子力品質と確かな技術力を武器に原子力産業以外の分野へも挑戦

## あっという間の20年でした ～入社20年目の社員の声～



高橋 宏幸さん

私が入社した当初、社員は12名しかおらず、原燃の建物の一室を借りて仕事をしていました。300人規模を目指す聞いていましたが、今やその倍以上の規模になり驚いています。

印象深いことと言えば、やはり3.11で電気が使えなくなったことです。改めてエネルギーの大切さを認識し、「自分たちが原子燃料サイクルを確立させるんだ！」とその時から強く思い続けています。

これからの20年も地元企業の方々と一緒に技術を磨き、サイクル施設を安定して運営できるよう努めてまいります。